# Etapas ineludibles en la crianza de los hijos





"Los bebés lloran, los niños pequeños tienen rabietas porque no vienen preparados para lidiar con sus emociones y no aprenderán a manejarlas sabiamente a menos que los padres se preparen para saber cómo entrenarlos bíblicamente."

### NOVENO: PERMÍTALE SER DOMINADO POR LAS EMOCIONES.

El niño nace con la tendencia a ver la vida a través de los sentimientos y emociones que experimenta. No le enseñe a manejar sus emociones basado en convicciones y logrará que las actuaciones sean las siervas de las emociones que el niño experimenta.

OBLIGACIÓN BÍBLICA DE LOS PADRES SABIOS: Enséñeles a sus hijos que las emociones no son la reina sino las siervas de su voluntad que debe estar basada en la voluntad de Dios.

Algunas acciones que deben realizar:

- 1. Entrenar lo antes posible para el manejo de las emociones.
- 2. Conocer al bebé para enseñarle el control.
- 3. La tiranía de las emociones: La realidad de la sociedad moderna.

### Conclusión:

"Los adultos debemos entender que las emociones de los hijos pueden desencadenar acciones indebidas y que los adultos se sientan provocados y quieran actuar basados en las emociones que experimentan. Pero no los padres ni los hijos deben permitir que sus convicciones bíblicas y alta moralidad sean esclavas de las emociones descontroladas que conducen a la maldad."

# Etapas ineludibles en la crianza de los hijos





"Solo las personas maduras tienen control de sus emociones y las expresan libremente con respeto. No solo experimentan la paz de saber controlar su naturaleza pecaminosa sino, además, disfrutan de la alegría de vivir en obediencia al Dios que nos exige desarrollar nuestro dominio propio con excelencia."

#### LOS ADOLESCENTES Y EL MANEJO DE SUS EMOCIONES.

"Si los padres no cumplieron su labor de entrenar a los hijos temprano en la vida, aunque no será imposible formarlos en la adolescencia, necesitarán más trabajo, firmeza y constancia para tratar de amansar a un salvaje con paciencia cuando fue malformado en su niñez y ya se encuentra en la adolescencia."

"Hijos, obedezcan a sus padres porque ustedes pertenecen al Señor, pues esto es lo correcto. Honra a tu padre y a tu madre. Ese es el primer mandamiento que contiene una promesa, si honras a tu padre y a tu madre, te irá bien y tendrás una larga vida en la tierra. Padres, no hagan enojar a sus hijos con la forma en que los tratan. Más bien, críenlos con la disciplina e instrucción que proviene del Señor."

### EL MODELAJE Y LA INSTRUCCIÓN: DIFÍCIL LABOR DE LOS PADRES.

"La fe sin obras es muerta y las órdenes de actuar dentro de la moralidad viviendo en la moralidad, son indebidas. Los padres deben modelar e instruir sobre la moral que van a exigir."

"Además, no pequen al dejar que el enojo los controle. No permitan que el sol se ponga mientras siguen enojados, porque el enojo da lugar al diablo."

(Efesios 4:26-27)

#### Conclusión:

"La capacidad de manejar bien las emociones permite que no estemos gobernados por nuestras debilidades sino por nuestras fortalezas, podemos enfrentar más sabiamente la presión, los desafíos de la familia y el estrés laboral, podemos tomar decisiones más racionales y objetivas, evitando que las fuertes emociones que experimentamos humillen el buen juicio que debemos tener."